

Dirigentes opositores guardan silencio ante su derrota electoral

NÉSTOR JIMÉNEZ

Ante el contundente resultado en la contienda presidencial, de acuerdo con las cifras preliminares, los dirigentes de PAN y PRI, que conformaron la coalición Fuerza y Corazón por México, que impulsó a Xóchitl Gálvez en su candidatura, guardaron silencio sobre la derrota del bloque opositor.

En tanto, el senador blanquiazul Damián Zepeda sostuvo que para esta fuerza política se trata de "una tragedia" los resultados preliminares de los comicios que dan una amplia ventaja a Claudia Sheinbaum, abanderada de Morena y sus aliados.

"Hay claramente una decisión de los ciudadanos de respaldar a un gobierno de continuidad. A diferencia de otros momentos, fue completamente generalizado en el país. Para la oposición, para el PAN en particular, es una tragedia el resultado en términos nacionales. En la mayoría de los estados no se tiene un sólo triunfo. Sí me parece que el resultado es un duro golpe para esta fuerza política y

para toda la oposición", manifestó el legislador.

Ante ello, consideró en entrevista que es "indispensable una reflexión profunda. Mi conclusión es que el PAN, o se reinventa o pasa a la intrascendencia política en el país".

Agregó que la dirigencia partidaria del blanquiazul está "extraviada", y subrayó que la solución para una renovación en este instituto no vendrá de su líder formal, sino de reinventarse en su totalidad con una apertura a la ciudadanía. Marko Cortés, dirigente nacional del PAN, no emitió mensajes sobre su postura de los comicios.

La militancia reprocha los resultados

Por parte del PRI, su dirigente Alejandro Moreno sólo informó que se reunió con los dirigentes estatales del *tricolor* y dijo que "estamos trabajando desde hoy mismo, fuertes y listos, concentrados en darlo todo por México", sin abundar sobre la virtual derrota en la contienda presidencial.

En el PRD, en tanto, su diri-

			÷	:	:	To the same of the		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	٠		٠		٠			• La Jornada	12	04/06/2024	LEGISLATIVO
		÷	÷			Carrie Carrie					

gente Jesús Zambrano señaló en redes sociales que "el triunfo de Sheinbaum está fundado en la ilegalidad, en una 'elección de Estado' con acciones inconstitucionales, y en el uso indiscriminado de recursos para comprar votos".

Desde la mañana y a lo largo del día de ayer, simpatizantes de las tres fuerzas políticas pidieron en redes sociales la renuncia de los respectivos dirigentes, y se convirtieron en tendencia los mensajes alusivos a los líderes del PAN y del PRI, en los que reprocharon los resultados de la contienda.

66

El PAN vive una tragedia; debe reinventarse, asegura Damián Zepeda